

# ASPIRASI WARGA

## ORMAS PERPAM LEBAK SELATAN APRESIASI HASIL AUDIENSI DENGAN PEMERINTAH DESA CIKATOMAS KEC. CILOGRANG TENTANG PLAPING BLOK KP. CIKATOMAS 2 LEBAK BANTEN

Farid Padlani - [LEBAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://LEBAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 17, 2023 - 20:10



GAMBAR TKP

**Publik Banten.Co.Id** - (Minggu 17 Desember 2023) Pemberitaan tempo lalu gelaran audiensi yang digiat oleh Ormas PERPAM Lebak Selatan dengan Pemerintah Desa Cikatomas dan CV. Cipta Naraya terkait dugaan ketidaksesuaian proyek paving blok di Kp.Cikatomas 2 di Aula Kecamatan Cilograng pada Hari Rabu 13 Desember 2023 membuahkan hasil yang baik bagi Masyarakat Cilograng Khususnya Cikatomas, yakni setiap pemasangan yang kurang baik akan diusulkan kembali oleh Pemerintah Desa Cikatomas Kepada Kontraktor untuk segera diperbaiki demi mutu dan progres yang sesuai.

Perlu diketahui berdasarkan papan informasi yang terpasang bahwa pemerintah provinsi Banten Dinas perumahan rakyat dan kawasan permukiman, kegiatan urusan penyelenggaraan Psu permukiman, paket pengerjaan pembangunan peningkatan kualitas PSU permukiman (jalan lingkungan), lokasi pekerjaan kp.cikatomas 2 desa cikatomas kecamatan cilograng, Dengan nomor kontak 800/spk.349.pdpp/perkim-3/2023, nilai kontrak sebesar Rp.185.590.000,- Tanggal kontak 23 Oktober 2023, pelaksana oleh Cv Cipta Narya, waktu pelaksanaan 39 Hari kalender, Dengan sumber dana APBD provinsi Banten tahun 2023.

Saat ditemui oleh awak media terlihat Kepala Desa Cikatomas Bapak Yanto sedang memantau proses perbaikan dan mengatakan: "Kami selaku pemerintah Desa telah menindaklanjuti Aspirasi dari rekan-rekan Ormas DPD Perpam Lebak Selatan dan menyampaikannya kepada pemborong/kontraktor Cv.Cipta Narya dan Alhamdulillah sekarang proyek paving blok sudah di perbaiki". (16 Desember 2023)



Lebih lanjut Yanto mengungkapkan: "komunikasi dan langkah audiensi kemarin sangat membantu kami akan proses kontrol pembangunan yang ada didesa ini dan berterima kasih, oleh karenanya kedepan mari bangun sinergitas demi tercipta kondusifitas, kami membuka ruang bagi control sosial siap menerima

kritik dan masukan jika untuk kebaikan"

Dilokasi yang sama awak media menjumpai Ahmad Fauzi selaku wakil ketua Ormas Perpam Lebak Selatan yang kebersamaian Kepala Desa Cikatomas mengatakan: "Bahwa amat sangat berterimakasih terutama kepada kepala Desa cikatomas serta pemerintah Desa telah merespon aspirasi, kritik dan saran kami dan menyampaikan kepada pihak Cv. Cipta Narya sekaligus merealisasikannya dengan memberdayakan warga sekitar dalam melakukan perbaikan proyek plaving blok yang ada di kp.Cikatomas 2(Dua).

"Kami bukan tendesius atau marah kepada Pemerintah Desa Cikatomas atau CV. Cipta Narya tapi inilah bentuk sayang kami kepada Cilograng demi kesesuaian pembangunan yang ada agar manfaatnya terasa dan tahan lama serta mengajak kepada seluruh warga Cilograng untuk mengawal dan mengawasi setiap pembangunan yang dilakukan diwilayahnya masing-masing "

(TimMedia\*/kaperwilBanten\*/Red\*)